

Stadt Köln
Geschäftsstelle für Anregungen und Beschwerden
an Rat und Bezirksvertretungen
Z. Hd. Horst Thelen
Postfach 10 35 64
50475 Köln

geschaefsstelle-anregungen-beschwerden@stadt-koeln.de

Köln, 28.08.2018

—
Z.Kt. BV-Innenstadt-Deutz
Z.Hd. Bezirksbürgermeister Innenstadt-Deutz

Anregung nach § 14 der Hauptsatzung der Stadt Köln i. V. m. § 24 der Gemeindeordnung

Sehr geehrter Herr Thelen,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden Sitzung des Ausschusses für Anregungen und Beschwerden auf – besten Dank!

Freundliche Grüße

—
Einführung zweier autofreier Sonntage

Es wird beantragt, zweimal im Jahr einen stadtweit geltenden autofreie Sonntag in Köln einzuführen. An diesem Tag dürfen dann nur Busse, Taxis und Notfallwagen fahren, ansonsten gehören Straßen den Spaziergängern, Radfahrern und Rollschuhläufern.

Begründung:

Nicht zuletzt die Tage des Guten Lebens haben gezeigt, wie intensiv und positiv autofreie Sonntage im Veedel von den Bewohnerinnen und Bewohnern Kölns aufgenommen werden. Inzwischen richtet Paris einen solchen stadtweiten autofreien Sonntag am 16. September jetzt bereits zum dritten(!) Mal aus.

—
London denkt intensiv darüber nach analog dazu gleich mehrere solcher autofreier Tage einzuführen – dies auch als Teil einer umfassenderen Politik zur Bekämpfung der Luftverschmutzung, die jährlich verantwortlich für Tausende frühzeitige Todesfälle sind.

Die weitere und nähere Begründung erfolgt mündlich.

So bewirbt diese Aktion die Stadt Paris

<https://de.parisinfo.com/kultur-paris/170120/der-autofreie-tag-in-paris>



Am Sonntag, den 16. September 2018 lässt der 3. autofreie Tag von Paris alle Fahrzeuge verschwinden! Die Stadt wird für den Verkehr gesperrt und zur Fußgängerzone erklärt, die Pariser und Besucher einlädt, kostenlose Veranstaltungen in einer seltenen Ruhe zu erleben.

Ob mit der Familie oder mit Freunden, steigen Sie auf Ihre Inlineskates, schwingen Sie sich aufs Fahrrad oder schlüpfen Sie in die Schuhe, um Paris auf andere Weise zu erforschen. Die Hauptstadt wird nie wieder so ruhig!